

- j'ajoute un petit mot à la lettre des nouvelles. J'espère que vous allez toutes bien malgré le confinement qui nous est demandé. Ici, nous pouvons profiter du parc, c'est une chance que tout le monde n'a pas.
Union de prières. Nous ne vous oublions pas.
Y. Chérèse

- Un grand Merci, chère S^e Annie,
pour votre courage à animer, au jour le jour, la
Maison de retraite Ste Claire. Je prie le Seigneur
de vous donner force et santé. S^e Andrée

- Bien chères Soeurs, Rendons grâce au Seigneur de pouvoir,
malgré le confinement, nous retrouver dans la prière. Votre
planète en a bien besoin; elle est grande, mais, comme nous l'enseigne
notre Pape François, la prière n'a pas de frontières - que de souffrances,
que d'humains touchés, blessis, emportés par le coronavirus. Ça nous
sert un peu de nos égoïsmes, mais ne nous empêche ni l'espérance,
ni la confiance, ni la paix, ni la joie intérieure. Nous
aimons nous retrouver, même si ce n'est pas toujours facile,
en Communauté; prière, détente, joie. La vie ensemble nous
porte, garde notre courage. Heureuses de se savoir unies avec
toutes nos communautés, et les mêmes intentions. Nous ne permettront
une toute petite histoire pour rire, oui, mais en réfléchissant qu'il
faut être petit pour comprendre! "Papy amène "gegeo" son petit fils,
7-8 ans au restaurant. On se met à table. Papy crie: "Quelle horreur!"
une mouche dans mon assiette de soupe! "Papy ne te fâche pas,
regarde, tu as une araignée dans ta cuillère; elle va la manger!!
Les petits nous enseignent quelquefois. Espérance pour savoir attendre la fin...
Grosses bises à chacune et toujours très proches les uns des autres.
dans le cœur de Dieu. S^e Marguerite

Merci mon Dieu de n'être privées de rien. Mon neveu
Jean Pierre habitant l'Oise, là où l'épidémie fait rage m'a
dit qu'au 3 Avril, il était impossible de trouver papier hy-
giénique, pâtes, œufs, café ... etc, dans le supermarché
proche de chez lui!!! Unies dans la prière. Marie-Noëlle